

GRAVES DISTURBIOS. Argel, octubre 9. Residentes de Argel limpian los escombros que dejaron violentos disturbios entre fuerzas de seguridad y opositores. Las autoridades confirman numerosos muertos y heridos en ambos sectores. (Reuter).

Papa Recuerda la Herencia Común a Judíos-Cristianos

ESTRASBURGO, octubre 9 (DPA).— Juan Pablo II recordó el domingo la herencia común de judíos y cristianos durante una recepción a la comuni-dad judía de Estrasburgo en su actual visita pastoral a Francia.

Su común herencia obliga a los miembros de ambas religiones, según el Papa, a defen-der la justicia y la paz y oponerse a toda dis-criminación. "Espero que los pueblos europeos no olviden que proceden de un padre común", señaló Juan Pablo II que, previamente, se había reunido con representantes de la comunidad protestante.

El Papa realizó antes de estos encuentros un viaje por el Puerto de Estrasburgo, situada junto al Rin. Alli recordó Juan Pablo II los problemas ecológicos que soporta esta vía de

-Favor pase a la página 17.

Elecciones Presidenciales Tendrá Chile en Diciembre 89

SANTIAGO DE CHILE, octubre 9 (EFE). - El 14 de diciembre de 1989 Chile vivirá una jornada similar a la del miércoles 5, cuando la ciudadanía vaya nuevamente a las urnas. pero esta vez para elegir un presidente y ambas cámaras del Parlamento, siempre y cuando se respeten los plazos previstos por la Constitución

La Constitución vigente desde 1980 establece que el derrotado candidato único a la presidencia, en este caso el general Augusto Pinochet, entregará el poder a su sucesor el 11 de marzo de 1990.

El primer mandatario elegido libremente saldrá de los comicios de diciembre del próximo año si obtiene mayoría absoluta o, de una segunda ronda electoral en la que se enfrentarían las dos primeras ma-

vorías parciales.

En diciembre se elegirán los 120 integrantes de la Cámara de diputados y 26 de los 35 miembros del Senado

Los nueve restantes serán designados, algunos en forma directa por el presidente de la república y otros por la Corte Suprema de Justicia y

el Consejo Nacional de Seguridad. La Constitución, según explicó el abogado constitucionalista Hermógenes Pérez de Arce, prevé que la Corte Suprema nombre a dos ex ministros de ese alto tribunal, el Consejo Nacional de Seguridad designe como senadores a cuatro ex comandantes en jefe de las Fuerzas Arma-

También está previsto que el presidente, en este caso el mismo general Pinochet, nombre a un ex con-

-Favor pase a la página 52.,

Viceministros Economía C.A. Evalúan Ayuda de CEE y ONU

SAN JOSE, octubre 9 (ACAN-EFE).viceministros de Integración Económica de Centroamérica se reunirán en Costa Rica esta semana para dar seguimiento a los

acuerdos de cooperación con la Comunidad Económica Europea (CEE) y el Programa Especial de las Naciones Unidas para Cen-

-Favor pase a la página 59.

Escalada Violenta Causa 170 Muertes en Argelia

Argel, octubre 9 (DPA).— Tras un día de relativa calma volvió a escalar el domingo la violencia entre musulmanes funda-mentalistas y fuerzas del orden en Argel y

otras ciudades del país.

Pese al toque de queda vigente, millares de fundamentalistas se manifestaron durante

-Favor pase a la página 57.

Preocupación Oficial por Ola Crímenes en Guatemala

GUATEMALA, octu-bre 9 (Acan-EFE).— Pese a que el gobierno de Guatemala ha hecho "todo tipo de es-fuerzos" para garanti-zar la vida de sus ciudadanos, los crímenes perpetrados con tortu-

ras previas en los últimos días comienzan a despertar preocupación en las altas esferas oficiales de este

Un total de 19 cadá--Favor pase a la página 54.



EN REUNION. Estrasburgo, octubre 9. El Papa Juan Pablo II (Der.), es recibido por Rene Gutman, jefe de los rabinos en Estrasburgo, durante una reunión con la comunidad judía en esta ciudad. Al centro el Obispo Alsace. (Reuter).

Pinochet Busca Impedir la Dispersión de Partidarios

SANTIAGO, octubre 9 (UPI). - Tras su de-

una precaución, dijo el vocero de Palacio, Kenji Maeda. Los médicos advirtieron que las cuantiosas hemorragias internas del enfermo podrían continuar, e indicaron que la amarillez del emperador, debido a la ictericia, se está acentuando cada vez más. Hirohito también sufre de anemia, a pesar de haber recibido casi el doble de su flujo sanguineo en las constantes transfusio-

Resumen mundial

Aparente Estabilidad de Enfermedad

que Aqueja al Emperador Hirohito

rohito, quien desde hace tres semanas ha per-

manecido en estado crítico, se encuentra (el domingo) en condiciones estables, habiendo pa-

sado su tercer día sin sufrir hemorragias internas, informó un vocero del Palacio Imperial. Sin embargo, los médicos le aplicaron la Vigé-

simo Quinta transfusión de sangre, sólo como

TOKIO, octubre 9 (UPI).— El emperador Hi-

-Favor pase a la página 27.

Su actual período rrota en el plebiscito -Favor pase a la página 54. de la semana pasada, el presidente Augusto Pinochet intenta evitar la dispersión de sus

partidarios, algunos de los cuales han comenzado a distanciarse del gobierno militar y es-tán promoviendo un "diálogo" con la oposi-

PROTESTA. Moscú, octubre 9. Manifestante alza la bandera lituana durante una manifestación de protesta del grupo Frente Popular. La concentración se realizó en el Parque Druzhba, en Moscú. (Reuter).

Nueva Devaluación Oficial del 16% Sufre el Córdoba

MANAGUA, octubre 9 (ACAN-EFE).— Una nueva devaluación su-frió el córdoba —moneda nacio-nal—, esta vez del 16 por ciento, en las agencias del mercado paralelo autorizadas por el gobierno nicara-

La nueva paridad de la divisa nicaragüense en las "casas de cam-bio", a partir del sábado, es de 580 córdobas por dólar, la venta, y de 550 por 1, la compra, informaron fuentes del mercado paralelo

La moderada devaluación del córdoba se produjo nueve días después de que el gobierno sandinista aplicó a la moneda nacional una devaluación del 77 por ciento en la

El pasado 30 de septiembre, la paridad del córdoba en la tasa oficial pasó de 180 por 1 a 320 córdobas por dólar estadounidense. En el mercado negro, el córdoba "se coti-za" entre 550 y 600 córdobas por dólar.

En opinión de economistas independientes, las continuas devalua-ciones del córdoba provocan una mayor inflación en Nicaragua. Según esas mismas fuentes, durante los primeros nueve meses de este año, el índice de la tasa de inflación acumulada supera el 1.000 por cienrein presidencial de pana